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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Fraktion Rotenburg an der Fulda 
 
SPD Fraktion Rotenburg  
 
An den Stadtverordnetenvorsteher 
Herr Thomas Nölke 
 
 

   8. Mai 2021 
 

Anfrage an den Magistrat 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
 
hiermit übersende ich Ihnen eine Anfrage der SPD-Fraktion für die Stadtverordnetenversammlung am 
27. Mai 2021.  
 
Abschaffung der Festkommission der Stadt Rotenburg an der Fulda 
 
Erläuterung: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rotenburg hat in der ihrer Sitzung vom 29.April 2020 die 
Benennungen der städtischen Gremien und Kommissionen beschlossen. Die Benennung der 
Festkommission war für diese Legislaturperiode nicht auf der Tagesordnung. Kommissionen sind nach § 
72 HGO Hilfsorgane des Magistrats und sollen dem Magistrat bei der Erfüllung seiner Aufgaben beraten 
und ihm diese Aufgaben abnehmen. Der Festkommission gehörten unter anderem auch acht 
sachkundige Einwohner der Stadt Rotenburg an der Fulda an. In der Vergangenheit haben Mitglieder der 
Festkommission der Stadt Rotenburg mit viel Ideen und Engagement den Magistrat vor allem bei der 
Programmgestaltung des Heimat- und Strandfestes unterstützt. Die SPD bedankt sich bei allen 
Mitgliedern der Festkommission für das geleistete Engagement der letzten Jahre und sieht in der Arbeit 
der Festkommission einen wichtigen Bestandteil der Weiterentwicklung des Heimat- und Strandfestes 
 
Dazu hat die SPD-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Wurde die Festkommission vom Magistrat abgeschafft? 
2. Mit welcher Begründung wurde die Festkommission abgeschafft? 
3. Stimmt der Magistrat der Meinung überein, dass die Arbeit der Festkommission für Fragen der 

Programmgestaltung ein wichtiger Bestandteil für die Planung und Organisation des Heimat- 
und Strandfestes ist? 

4. Wie werden zukünftig ohne die Festkommission für Fragen der Programmgestaltung des 
Heimat- und Strandfestes sachkundige Einwohner mit einbezogen? 

 
 
Mit besten Grüßen 

 


